

2.9.2020 - [Redaktionsmeldungen](#)

Erster Staatenbericht veröffentlicht

Die Bundesregierung hat gestern den ersten Staatenbericht zur Umsetzung des „Übereinkommens des Europarats zur Verhütung und Bekämpfung von Gewalt gegen Frauen und häuslicher Gewalt“ (**Istanbul-Konvention**) beim Europarat eingereicht.

[Die Istanbul-Konvention](#) ist am 1.2.2018 in Deutschland in Kraft getreten. Die Maßnahmen überprüft eine unabhängige Expertengruppe des Europarates GREVIO („group of experts on action against violence against women and domestic violence“). Der GREVIO Staatenbericht spiegelt die Maßnahmen und die Gesetzgebung zum **Schutz von Frauen vor Gewalt** auf Bundes- und Landesebene wider. Dieser ist [hier](#) abrufbar.